

- Eine Katzensgeschichte -

Einst wohnten auf Somes Insel viele Leute, wenig Kühe, und noch wenigere Katzen, und es traf sich zu, dass diese ungleichzählige Verbindung von Menschen und Haustieren gar manchen Verdacht ins Interniertenlager brachte. Die Leute konnten nicht verstehen, dass sich die Kühe allmählich weigerten, ihr ehemaliges Quantum Milch zu liefern, und die Blamage fiel gar oft dem Katzenvater zu, welcher im Stillen seine Portion in der Kantine kaufte. Die Milch jedoch verschwand immer schneller in Pudding und starkem Kaffee, sodass die Spannung in den unbeteiligten Leuten immer höher stieg, bis - - - die Katzentochter an einem windigen Tage noch vier kleine Kätzchen gebar. Wie freute sich da die Katzenfamilie bis auf die Grossmutter, die sich nun ihrer Tochter gegenüber sehr eifersüchtig zeigte.

Mit besorgtem Herzen entschloss sich der Katzenvater zugunsten der nun Muttergewordenen Tochter, zweien von den kleinen Vierbeinern den Garaus zu machen, und zwar in einem Eimer vor der Küchentür von Baracke II. Es war daselbst unser Geheimpolizist und Stabsarzt von Baracke II, Zimmer 22, gegenwärtig, um die Ursachen und besonders das Ende festzustellen.

Die kleinen Hinterbliebenen, Bruder und Schwester, wuchsen schnell heran und wurden sehr lustige Kinder. Zur Mittagszeit führte sie der Katzenvater spazieren, und es gesellten sich daselbst alsbald noch andere Katzenfreunde aus Zimmern I und II, Baracke III, hinzu, um mit ihnen Bekanntschaft zu machen. Ja, glaubt wer's mag, gleich vom ersten Tage hatten sie sich verliebt; der Eine liebte die Mutter, der Andere die Tochter, und ein Dritter liebte sie alle beide, alle dreie, alle viere. -

Die grosse Familie wohnte unmittelbar neben der Rundfunkstation, und die Kleinen bekamen bald ein Ohr für Musik. Die englische Lügenpropaganda hingegen war ihnen viel zu gemein, um ihre Aufmerksamkeit anzuregen. Was sie mehr interessierte, war der Milch- und Fleisch-Geruch von der Küche her, der die Kleinen Schlappermäulchen ab und zu in Versuchung führte. Jedoch erhielten sie nur Fusstritte, wenn sie dem Küchendienst oder den Teetrinkern zwischen die Beine liefen, was natürlich den bekannten Verdacht wieder erweckte.

Die "Lagerbrust" war inzwischen zum Hüttenwart befördert worden, und die strengen Bedingungen des Nachfolgers brachten endlich die ganze Katzensgeschichte zuende. Die Katzenfamilie aber lebte glücklich seit jenem Tage.

Es trafen auch wieder Milchkühe ein, sodass von nun an ein jeder kann zufrieden sein.

ANMERKUNG: KATZENVATER ist nicht zu verwechseln mit KATER, welcher ja nicht in unmittelbarer Nähe wohnte.

Lager Mitteilungen

SCHWINDELANFÄLLE.

Die uns so wohlbekannten Schwindelanfälle haben hier auf Somes Island nach langem mal wieder ein Opfer gefunden. Der britische Untertan "Ronny", der Pferdegreis, leidet augenblicklich an Kolik mit verbundenen Schwindelanfällen am Hinterteil. Wir wünschen dem Gaul baldige Genesung.

BESORGUNGEN.

Zusatz zu den 10 Lager-Geboten:

Lasse Dich bei Besorgungen im Lager nicht erwischen!

UNITS.

Wir hörten neulich einiges über "units" (units für bezahlte Arbeit usw.). Wisst Ihr, dass man ausgerechnet hat, dass ein Durchschnitts-Gehirn beim Menschen 14.000.000.000 Gehirn-units hat? (Alles im Kopf ausgerechnet natürlich.)

RÜCKBLICK.

Am 1. März 1935 gründete Hermann Göring die neue deutsche Luftwaffe.

Am 12. Dezember 1915 flog auf dem Flugplatz Döberitz das erste von Prof. Hugo Junkers ganz aus Metall, ohne Verspannungsdrähte, gebaute Flugzeug.